

Cousance

Jumelage: le mariage avec Belfaux enfin consommé



Les maires des deux communes, Christian Bretin pour Cousance et Vincent Schinkel pour Belfaux. Photo B. Grappe

Après des rencontres à multiples reprises entre élus et habitants lors des années passées, il était temps de donner une dimension plus officielle à ce pacte d'amitié. Aujourd'hui, les communes jumelées de Cousance et de Belfaux en Suisse partagent les mêmes envies de coopération autour du sport, de la culture, du tourisme, de la gastronomie, de la musique et même de l'économie.

À la fin septembre, 39 Cousançois représentatifs des institutions locales (membres d'associations, élus...) se sont

rendus à Belfaux en bus où un accueil des plus chaleureux leur a été réservé. « Ce jumelage officiel marque le début d'une grande aventure collective, s'est ému le maire de Cousance Christian Bretin. En effet, dans les années à venir, ce sont nos enfants, associations, commerçants, artistes et bien sûr nous tous qui en profiterons. Avec mon homologue Vincent Schinkel, nous avons fait de cette première étape une réussite en montrant que Belfaux et Cousance savent cultiver l'amitié et l'esprit de coopération. »